



Rasulullah -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- biasa membuka salat dengan takbir dan (mengawali) bacaan dengan "al-ḥamdu lillāhi rabbī al-'ālamīn". Dan apabila rukuk beliau tidak menundukkan kepala dan tidak menegakkannya, akan tetapi di tengah-tengah antara hal itu.

Dari Aisyah -raḍiyallāhu 'anhā- ia berkata, "Rasulullah -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- biasa membuka salat dengan takbir dan (mengawali) bacaan dengan "al-ḥamdu lillāhi rabbī al-'ālamīn". Apabila rukuk beliau tidak menundukkan kepala dan tidak menegakkannya, akan tetapi di tengah-tengah antara hal itu. Apabila mengangkat kepala dari rukuk beliau tidak sujud sebelum tegak berdiri. Apabila mengangkat kepala dari sujud beliau tidak sujud (kedua) sebelum tegak dalam kondisi duduk. Di setiap dua rakaat beliau mengucapkan "at-taḥiyyah". (Saat duduk) beliau menghamparkan (telapak) kaki kiri dan menegakkan (telapak) kaki kanan. Beliau melarang duduk 'uqbah setan dan melarang seseorang menghamparkan kedua hastanya seperti dilakukan binatang buas. Dan beliau menutup salat dengan salam."

[Hadis sahih] [Diriwayatkan oleh Muslim]

Aisyah -raḍiyallahu 'anhā- melalui hadis ini, menggambarkan salat Nabi -ṣallallāhu 'alaihi wa sallam- untuk menyebarkan sunah dan menyampaikan ilmu, bahwa beliau biasa membuka salat dengan takbiraul ihram, dengan mengucapkan "Allahu Akbar." Dan beliau membuka bacaan dengan Fātiḥatu al-Kitab (Al-Fātiḥah) yang awalnya berbunyi "al-ḥamdu lillāhi rabbī al-'ālamīn." Apabila rukuk setelah berdiri, beliau tidak mengangkat kepala dan tidak menundukkannya, tapi memosisikannya rata lurus. Apabila mengangkat kepala dari rukuk, beliau berdiri tegak sebelum sujud. Apabila telah mengangkat kepala dari sujud, beliau tidak sujud sampai duduk tegak. Setelah setiap dua rakaat, apabila duduk beliau mengucapkan "at-taḥiyyātu lillahi wa aṣ-ṣalawātu...". Dan apabila duduk, beliau menghamparkan (telapak) kaki kiri dan duduk di atasnya, serta menegakkan (telapak) kaki kanan. Beliau melarang orang yang salat duduk dalam salatnya seperti duduk setan. Yakni, menghamparkan kedua telapak kakinya di atas tanah dengan posisi punggung kedua telapak kaki menempel di atas tanah (lantai) dan duduk di atas kedua tumit, atau menegakkan dua telapak kaki dan kemudian meletakkan kedua pantat di antara keduanya menempel di atas tanah. Di samping itu, beliau juga melarang orang yang salat menghamparkan kedua hastanya saat sujud seperti dilakukan binatang buas. Sebagaimana beliau membuka salat dengan mengagungkan dan membesarkan Allah, beliau menutupnya dengan mengucapkan salam

untuk orang-orang yang hadir dari kalangan malaikat dan jamaah salat, kemudian untuk seluruh hamba-hamba Allah yang saleh, generasi awal maupun akhir. Orang yang salat harus memperhatikan cakupan luas ini dalam doanya.

<https://sunnah.global/hadeeth/id/show/10906>

النجاة الخيرية
ALNAJAT CHARITY

